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    "Una cosa morta può andare con la corrente,
ma solo una cosa viva può andarvi contro".
(Gilbert Keith Chesterton)             
E’ vero o no che oggi viviamo in un mondo e in un sistema a cui interessa poco o male il Bene
Comune e invece cerca a tutti i costi di omologare, pianificare, soggiogare e rimbambire la
gente?
Basti pensare a cosa passa per la tv. Programmi culturali, di approfondimento sono in via di
estinzione mentre, al contrario, dilagano programmi spazzatura, reality show, di intrattenimento
e gossip. 
E non bisogna dare tutta la colpa ai manager Mediaset o Rai per questo! 
Questa situazione ce la siamo creata DA SOLI!!!
Alla fin fine è grazie alle statistiche televisive, al famigerato “share” che ha il potere di innalzare
o demolire la popolarità di un programma e dei suoi conduttori in base al suo andamento,
all’indice di gradimento, a sondaggi, che i produttori televisivi capiscono e quindi decidono che
cosa mandare in onda.

Beautiful, Cento Vetrine, Uno Mattina e Domenica 5 ecc… un mondo creato ad hoc da abili
professionisti che hanno avuto la lungimiranza, la furbizia, un’intuizione geniale sui gusti, i
bisogni degli italiani, hanno captato la voglia del popolo italiano di fuggire dalla realtà quotidiana
per immergersi in un personaggio/alter ego assolutamente perfetto.

E la nostra intelligenza che fine ha fatto? 
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Quel pizzico di follia che ha permesso a grandi come Falcone, Aldo Moro, Luigi Calabresi di
osare e sfidare l’intero sistema e ottenere schiaccianti vittorie?
Dov’è quella magia che tutto il mondo ha percepito nelle voci di Pavarotti, Michael Jackson,
Elvis Presley?
Dove sono quelle sane risate gridate a pieno stomaco davanti alle gag e commedie intelligenti
di Totò, Gigi Sabbani, Corrado Mantoni?
Dove sono finite tutte quelle “campane fuori dal coro”, le “pecore nere”, i famosi “geni
incompresi”, persone che erano considerate come alieni perchè avevano il coraggio di essere
fuori dalla normalità, diversi e anche fastidiosamente ALTRO?

Più in generale dove è finita la voglia di vivere Bene con le proprie radici affondate in principi
Sani e Salde bagnate da una Convinzione che non scende a compromesso??
Meglio omologarsi e buttarsi tutti le torte di panna in faccia imitando il primo che lo ha fatto
oppure vivere e uscire dalla routine creandosi una propria personalità, una propria coscienza,
una propria cultura un proprio punto di vista?

Noi scegliamo la seconda. Ma Voi??????

Che ne pensate??
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